
Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Die Stadtverwaltung wird gebeten, zu prüfen, mit welchem finanziellen Aufwand und in welchem 
zeitlichen Rahmen für die vom Landesleistungszentrum Judo genutzte Sporthalle am 
Sportschulcampus ein baulicher Zustand erreicht werden kann, der es den Sportlerinnen und 
Sportlern ermöglicht, die Halle ohne Beeinträchtigung zu nutzen. 


